

Tätigkeitsbericht über das Jahr 1955

7

Am 4.3. 1956 fand in der Gastwirtschaft Baum die Jahreshauptversammlung über das Jahr 1955 statt. Ortsbrandmeister Eiskirchen begrüßte den Leiter des Bezirkes Herrn Hauptbrandmeister Schramm, Herrn Bürgermeister Baum, sowie alle Mitglieder auf das herzlichste und gab anschließend die Tagesordnung bekannt.

Punkt I. Toleranzrunde

Punkt II. Tätigkeitsbericht

Punkt III. Kassenbericht

Punkt IV. Vorstandwahl

Punkt V. Wünsche und Anträge

Zu Punkt I. Alle Anwesende erhoben sich von den Plätzen um der Gefallenen und Verstorbenen zu gedenken

Zu Punkt II. Ortsbrandmeister Eiskirchen erstattete den Tätigkeitsbericht.

Zu Punkt III. Kam. Kreisler verlas den Kassenbericht. Anschließend wurde dem Vorstand Entlastung erteilt.

Zu Punkt IV. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig auf 4 Jahre wiedergewählt.

Zu Punkt V. Wünsche und Anträge. Ortsbrandmeister Eiskirchen stellte an dem Herrn Bürgermeister Baum den Antrag auf ein 800 Liter Faß.

Hauptbrandmeister Schramm hielt ein Referat über die zusätzliche Unfallversicherung. 8 junge Männer konnten an diesem Abend mit in die Welt aufgenommen werden. Bei einem 1/2 Liter Bier fand die Generalversammlung einen schönen Abschluß.